



Encuesta del INE revela que los ciudadanos apoyan la reforma electoral de AMLO



La propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador tiene un 93% de aprobación en sus iniciativas, de acuerdo a una encuesta realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE).

El documento, de uso interno del INE, arrojó que 93% de los encuestados apoya la reducción de recursos a los partidos políticos, mientras que 87% avaló la disminución del número de diputados y senadores.

También, 74% de los consultados estuvo de acuerdo en reducir los recursos que se le otorgan al INE, la mayoría asociados a los sueldos de los consejeros.

Otro punto reveló que 78% de los ciudadanos encuestados apoyó elegir a los consejeros electorales por voto directo y 52% avaló la transformación del INE en el Instituto Nacional de Encuestas y Consultas (INEC).

La Coordinación de Comunicación Social del INE mandó realizar este estudio cuyos resultados no le favorecen, con una muestra de 400 personas, que arrojó que un 27% de los ciudadanos ha escuchado sobre la iniciativa de reforma electoral.

[Encuesta del INE revela que los ciudadanos apoyan la reforma electoral de AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx/encuesta-del-ine-revela-que-los-ciudadanos-apoyan-la-reforma-electoral-de-amlo)